
Casa Doucè - Martinique - Sainte-Luce

A partir de 135.7 € / nuit - 2 chambre(s) - 2 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez cette magnifique villa avec piscine en Martinique. Elle se trouve à sainte-luce, une commune de la Côte sud
Caraïbe. À seulement 25 minutes de l'aéroport, cette villa est à quelques pas de la splendide Plage de Gros Raisin. La villa
dispose d'un parking (commun à une seconde villa).


Cette ravissante maison de vacances accueille jusqu'à 4 personnes dans un agencement pensé pour le confort. Avec 2
chambres climatisées (une avec lit double, l'autre avec deux lits twin), une cuisine entièrement équipée, et une terrasse
extérieure avec piscine, votre séjour sera des plus confortables. Profitez de la proximité des plages de Sainte-Luce et du
premier petit déjeuner offert pour démarrer votre escapade en beauté.


À quelques minutes de votre lieu de séjour, découvrez toutes les commodités essentielles à portée de main (boulangerie à
1 minute). Pour les amateurs d'aventures, une variété d'activités culturelles et sportives vous attendent à proximité (jet ski,
quad,dustillerie trois rivière...) . De nombreux restaurants se trouvent en bord de plage ou dans le bourg de sainte -luce.
Vous pourrez y déguster de nombreuses spécialités locales, du poisson grillé, des langoustes ... 


La villa est située sur le même terrain que la Villa Douceur Créole (une autre villa comprenant 3 chambres). Chaque villa
dispose de sa propre piscine. Le parking est le seul espace partagé.

Discover this beautiful villa with a pool in Martinique. It is located in Sainte-Luce, a municipality on the south Caribbean
coast. Just 25 minutes from the airport, this villa is a short walk from the splendid Gros Raisin Beach. The villa has parking
(shared with another villa).


This charming vacation home accommodates up to 4 people in a thoughtfully designed layout for comfort. With 2 air-
conditioned bedrooms (one with a double bed, the other with two twin beds), a fully equipped kitchen, and an outdoor
terrace with a pool, your stay will be most enjoyable. Take advantage of the proximity to the beaches of Sainte-Luce and the
complimentary first breakfast to start your getaway in style.


A few minutes from your accommodation, discover all the essential amenities within easy reach (bakery within 1 minute). For



adventure enthusiasts, a variety of cultural and sports activities await nearby (jet skiing, quad biking, Three Rivers
distillery...). Numerous restaurants are located on the beachfront or in the town of Sainte-Luce where you can savor many
local specialties, grilled fish, lobsters, and more.


The villa is situated on the same property as Villa Douceur Créole (another villa with 3 bedrooms). Each villa has its own
pool, and the parking area is the only shared space.



Caractéristiques / Features

 65 m2 /  4 voyageur(s) /  2 chambre(s) /  2 sdb

Equipements / Equipment

 Bouilloire  Congélateur  Fer à repasser  Four

 Grille pain  Machine à laver  Machine expresso  Micro-ondes

 Parking  Parking gratuit sur place  Piscine  Sèche cheveux

 Serviettes  Table à manger  Verres à vin  Wifi  Chaises longues  Climatisation  Douche extérieure  Linge de maison  Logement de plain pied  Mobilier extérieur  Aspirateur  Barbecue au gaz  Chaise haute  Espace de travail dédié  Jardin  Lave Vaisselle  Lit bébé  Sèche linge  TV  Cafetière à filtre  Détecteur de fumée



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


